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Zitat von FCN Fan Klaus 

Dann sollten die Sponsoren mal was daraufpacken. Wir sind in der 1. Liga! Da sind 1,5
Mio von der NV sehr wenig. Fortuna bekommt ja schon 3 Mio.

Das ist einfacher gesagt als getan. Wir hatten doch schon grösste Probleme mit der NV
überhaupt einen Trikotsponsor zu bekommen. Wenn kein weiteres Angebot vorliegt muss man
halt dieses annehmen und sich unter Wert verkaufen.

Allerdings gehe ich davon aus dass etwas mehr von denen zukünftig bezahlt wird.
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